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COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

TERZA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

Verbale N°  15  del 29.02.2016 

Da inviare a: 

� Commissario  

�  Presidente del Consiglio 

�  Segretario Generale 

�  Assessore __________________ 

� Dirigente____________________ 

 

Ordine del Giorno: 
1.  Situazione Istituto Comprensivo: sopralluogo 

Scuola Media “Nino Navarra” 
- Convocati ing. PARRINO E. A. e il Dirigente 

Scolastico Prof.ssa VALLONE Vincenza 

- Appuntamento sul luogo 

 
 

Note: Seduta rinviata alle ore 10:00 per mancanza di 

numero legale 

 

 

 
 

    L’anno duemilasedici il giorno ventinove del mese di 

Febbraio alle ore 09:00, si è riunita la Terza Commissione 

Consiliare con l’intervento dei signori: 

 
                                                                                                    Presente  Assente   Entrata     Uscita    Entrata      Uscita 

Presidente Allegro A. Maria   X          

V.Presidente Dara Francesco X   9:00 9:10 10:00 11:15 

Componente Nicolosi Antonino X      10:00 10:45 

Componente Caldarella Ignazio X   9:00 9:10 10:00  11:15 

Componente Ferrarella Francesco X   9:00 9:10 10:00 11:00 

Componente Gabellone Francesco   X       

Componente Ruisi Mauro   X          

 
Presidenza del VICE PRESIDENTE consigliere DARA che  

accertata la mancanza del numero legale ai sensi dell’art. 17 

del Regolamento del Consiglio Comunale e dell’art. 30 della L. 



Pagina 2 di 4 

 

R. 9/1986 e s. m. i. sospende e rinvia la seduta alle ore 10:00. 

La seduta di prosecuzione avrà inizio, con quorum strutturale 

ridotto ad un terzo dei componenti (tre), decorsa l’ora di 

sospensione iniziale. 

 

Presidenza del VICE PRESIDENTE DARA che decorsa l’ora 

di sospensione e verificata la sussistenza del quorum 

strutturale con la presenza dei consiglieri NICOLOSI, CALDARELLA 

e FERRARELLA passa alla trattazione del punto all’ordine del 

giorno recante: Situazione Istituto Comprensivo: sopralluogo Scuola Media “Nino 

Navarra” 

   

 

Presenti in audizione il geom. BASTONE delegato 

dell’ing. PARRINO e la Dirigente Scolastica dott.ssa VALLONE 

Vincenza.  

 

A questo punto il VICE PRESIDENTE, dopo avere dato il 

benvenuto a tutti gli intervenuti, introducendo i lavori 

odierni da la parola nell’ordine a chi ne ha fatto 

richiesta. 

 

La dirigente VALLONE chiede la collocazione nelle 

pareti interne della palestra di pannelli fonoassorbenti 

per attutire il forte rumore ed il rimbombo per  

l’insonorizzazione della stessa. Poi introduce l’argomento 

dei fondi statali sulla bella scuola, che con detti fondi 

si sono pitturate le aule e con i fondi scuole sicure il 

comune ha sistemato l’esterno. Nel plesso Europa, la stessa 

dice che sono necessari ed urgenti interventi strutturali 

ed opere di manutenzione ordinaria e straordinaria, come la 

recinzione e il sistema di allarme. È necessario 

intervenire, continua la dirigente, con la realizzazione di 

na copertura antipioggia nei passaggi fra l’edificio e la 

palestra. Comunque la dirigente dice che per il plesso 
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Europa nulla è stato fatto. La stessa tiene a considerare 

il fatto che l’interlocuzione con gli uffici è stata molto 

collaborativa e propositiva, nello specifico con il geom. 

BASONE, per cercare di risolvere le varie problematiche. 

Per ciò che riguarda la palestra bisogna intervenire con un 

intervento strutturale inserendo le opere nel redigendo 

piano triennale. 

 

La dirigente VALLONE consegna al VICE PRESIDENTE 

una nota con numero di protocollo 6540 del 21/12/2015 

avente come oggetto “Interventi urgenti per la messa in 

sicurezza dell’IC Nino Navarra. La nota viene allegata al 

presente verbale. 

 

Interviene il cons. NICOLOSI il quale sottolinea il 

fatto che il problema è legato al patto di stabilità e alle 

risorse finanziarie e che quindi il problema è legato agli 

uffici finanziari, in quanto molti progetti che arrivano 

per gli impegni di spesa vengono respinti per il motivo di 

sforamento del patto di stabilità.  

 

Il cons. CALDARELLA dice che il problema è legato 

ai tempi di approvazione del bilancio e di conseguenza al 

piano triennale delle opere pubbliche e tutto si risolve 

nella mancanza di tempo per appaltare le opere entro il 

31/12 con relativa aggiudicazione e consegna dei lavori. 

 

Il VICE PRESIDENTE mette in evidenza il fatto che 

esistono presumibilmente problemi tecnici e a maggior 

ragione il vuoto politico con il commissariamento del 

comune acuisce la crisi. Lo stesso sottolinea come 

quest’anno il bilancio sia stato fatto con i soldi dei 
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cittadini e sottolinea il fatto che questo sistema non 

funziona. 

 

Il cons. NICOLOSI esce alle ore 10:45 

 

Adesso la commissione si sposta nei locali della 

palestra dove il dirigente evidenzia i lavori eseguiti per 

il  tetto che è stato fatto tutto nuovo con multistrato in 

acciaio.  

 

Il cons. FERRARELLA esce alle ore 11:00 

 

La dirigente VALLONE sottolinea il fatto gli uffici 

si sono impegnati a predisporre gli impianti di allarme e 

videosorveglianza e a distanza di 3 anni nulla è stato 

fatto, inoltre manca l’entrata per i portatori di 

handicapp, le lampade non funzionano, bisogna tagliare 

alcuni alberi presenti all’esterno.   

 

la commissione ispeziona i bagni della scuola che 

necessitano dei colli d’oca per i cattivi odori. 

 

 A questo punto il VICE PRESIDENTE ringrazia tutti 

gli intervenuti ai lavori odierni e non  avendo altri  

chiesto  di  parlare, dichiara chiusa la seduta. 

 
La seduta è tolta alle 11:15 
Letto, approvato e sottoscritto. 

 

 

    Il Vice Segretario                                                                                               Il Vice Presidente                                    

 Giovan Battista Vitale                                                                                              DARA Francesco         

 

  


